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Associazione Fratelli di San Francesco OdV 
Sede in Via Bertoni N.9 — 20121 Milano 

 
 

VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 15 MAGGIO 2025 

 

Il giorno 15 maggio 2025, alle ore 18.00 si è riunita presso la Sede di Via Bertoni 9 in Milano, l'Assemblea dei 
soci dell'Associazione Fratelli di San Francesco ODV (di seguito Associazione). 
Assume la presidenza dell'Assemblea la Presidente dell'Associazione Patrizia Vicentini, la quale constatata la 

presenza direttamente o per delega di 34 associati tra cui i seguenti membri del Comitato Esecutivo: 

• Patrizia Vicentini 

• Costantino Moreschi  
 

La Presidente dichiara che l'Assemblea in prima convocazione, fissata per il giorno 30 aprile 2025, è andata 
deserta e pertanto constatata che l'Assemblea è regolarmente costituita in seconda convocazione ed è atta 
deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione del Bilancio chiuso al 31.12.2024 e relazione relativa; 
2. Approvazione del Bilancio Preventivo per il 2025; 
3. Nomina del Revisore dei Conti; 
4. Relazione sull’Attività svolta nell’esercizio precedente; 
5. Orientamento e discussione sui programmi in corso e futuri; 
6. Varie ed eventuali 

La Presidente apre l'Assemblea ringraziando sentitamente tutti i volontari per la loro costante dedizione e il 
prezioso impegno a sostegno delle persone in difficoltà e chiama la signora Andreina De Franco a fungere 
da Segretario. 

Si procede quindi all'analisi dei punti all'ordine del giorno. 

1. Approvazione del Bilancio chiuso al 31.12.2024 e relazione relativa 
 
Paolo Boero presenta il Bilancio 2024, i cui dettagli sono consultabili nel MODELLO A – STATO PATRIMONIALE, 
che era disponibile presso la Segreteria Generale come indicato nella convocazione e che sarà pubblicato sul 
sito dell’associazione (www.associazionefsf.it) . Paolo illustra il MODELLO B - RENDICONTO GESTIONALE da cui 
emerge un attivo di €1.689,00 per l'esercizio 2024, risultato ottenuto principalmente al contributo di € 
36.000,00 erogato dalla Fondazione Fratelli di San Francesco ETS (di seguito Fondazione). Tra i costi, si segnala 
un aumento della voce "Personale" dovuto al reintegro a tempo pieno della segreteria a partire dal secondo 
semestre 2024.  
 
L'Assemblea approva all'unanimità il Bilancio al 31.12.2024 (modelli A e B) 
 

2. Approvazione del Bilancio Preventivo per il 2025 

Paolo Boero illustra il BILANCIO PREVENTIVO 2025 da cui emerge un passivo di € 5.700,00. Si apre una 
discussione sulla raccolta fondi, evidenziando l'insufficienza delle erogazioni liberali individuali per sostenere 
sia i costi fissi dell’Associazione che nuovi progetti. Si sottolinea la necessità di coinvolgere maggiormente le 
aziende attraverso iniziative di Responsabilità Sociale.  

 

http://www.associazionefsf.it/
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I volontari sono invitati a segnalare potenziali aziende interessate. La Presidente dell’Associazione ha 
ricordato l’importanza di destinare il 5x1000 alla nostra Associazione così come richiesto nella mail inviata a 
tutti i soci e volontari nei giorni scorsi. 

L'Assemblea approva all'unanimità il BILANCIO PREVENTIVO 2025. 

 

3. Nomina del Revisore dei Conti; 

Lo Statuto dell’Associazione all'articolo 16 stabilisce che sia nominato il Revisore dei Conti a garanzia della 
correttezza e trasparenza del Bilancio. Tale figura rimarrà in carica per un periodo di tre anni. A fronte di una 
precedente disponibilità informale viene riproposta la candidatura del dott. Maurizio Pietra, che attualmente 
ricopre tale ruolo nell'Associazione. L'Assemblea conferma all'unanimità l'incarico al dott. Pietra, previa sua 
accettazione formale.  

 

4. Relazione sull’Attività svolta nell’esercizio precedente 

La Presidente presenta il MODELLO C (i.e. Bilancio Sociale), evidenziando come il numero dei volontari sia 
rimasto pressoché invariato rispetto all'anno precedente, il 60% circa siano donne e che il 57% dei volontari 
appartiene alla fascia d'età 61-80 anni. La Presidente riscontra la difficoltà di coinvolgere le persone più 
giovani.  

Il MODELLO C mostra una flessione del monte ore totale rispetto all’anno precedente, dovuto essenzialmente 
allo svolgimento di alcuni servizi (in particolare l’Unità Mobile) da parte della Fondazione. 

 

5. Orientamento e discussione sui programmi in corso e futuri 

La Presidente illustra alcuni progetti avviati quest'anno, uno di questi ha portato ad un contributo per la 
fornitura gratuita di protesi dentarie e occhiali a persone economicamente svantaggiate segnalateci anche da 
Fondazione. 
  
È stato avviato un nuovo servizio "Genitori e scuola: Dialoghiamo" dedicato in particolare ai genitori di origine 
straniera con figli in età scolare. L'obiettivo è facilitare l'integrazione scolastica dei bambini e offrire un aiuto 
concreto ai genitori nei confronti delle istituzioni scolastiche. 
 
È in corso una serie di incontri dedicati alle donne migranti. L’iniziativa fornisce una base conoscitiva dei 
diritti, dei doveri e delle tutele, a loro dedicate, nel lavoro, nella sanità e nella pubblica amministrazione.  
 
 

6. Varie ed eventuali 

Infine alcuni volontari della mensa riportano delle difficoltà riscontrate nella relazione con gli ospiti, percepiti 
come più ineducati rispetto al passato. La Presidente sottolinea che l’utenza dei nostri servizi è costituita da 
persone che hanno delle fragilità e che comunque tale difficoltà si riscontra comunemente in molti altri 
contesti. Si terrà comunque a breve una serie di incontri con i volontari di questo specifico servizio per 
confrontarci tutti insieme. 
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Alcuni volontari riportano la mancanza di momenti di aggregazione e conoscenza all’interno 
dell’Associazione. Per contro si constata una scarsa partecipazione dei volontari alle Assemblee e alla Festa 
di Natale, segno di una mancanza di spirito di appartenenza. Si propone comunque di organizzare dei 
momenti di aggregazione, come per esempio una serata con volontari e amici, per favorire la conoscenza 
reciproca e, nell’occasione, raccogliere fondi. 

Esauriti i punti da discutere all'ordine del giorno e nessuno chiedendo la parola, la riunione si è chiusa alle 
ore 19.30. 

Il presente verbale viene sottoscritto dalla Presidente e dal Segretario Generale. 

 

Segretario Generale        Presidente 

                    

(Andreina De Franco)                                                                                          (Patrizia Vicentini) 
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